

Les oiseaux blessés puis soignés reprennent leur ENVOL dans les marais

Les vaches brouteuses et chevaux camarguais des marais de Sacy-le-Grand ont reçu la visite pendant quelques jours de nouveaux compagnons.

Vendredi 1^{er} octobre derrière la salle des fêtes, l'association Envol a procédé à un lâcher d'oiseaux devant un public nombreux de passionnés et d'enfants, ainsi que les élus du secteur et le président du Conseil général Yves Rome et son vice-président, le sénateur André

Vantomme admiratifs devant ces drôles d'oiseaux. Il faut dire que le Département est ici chez lui puisqu'il est propriétaire de ce vaste marais de 250 hectares aux airs de Camargue.

Les sortant un à un de leur carton, le président de l'association Eric Desesquelles explique pour chacun d'entre eux les circonstances dans lesquelles ont été sauvés d'une mort certaine ces neuf volatiles d'espèces diverses récupérés aux quatre coins du département.

Un goéland argenté souffrant d'une intoxication a été soigné grâce à des médicaments, un rapace trouvé sur un aéroport avec une fracture du cubitus de l'aile droite a suivi des cours intensifs de rééducation.

LE CLOU DU SPECTACLE : UNE CIGOGNE NOIRE

L'énumération continue avec une chouette, un épervier et, le clou de la journée, une cigogne noire arrachant des trémolos dans la voie du président de l'association. «*C'est une grande fierté pour moi. Je n'en verrai peut-être plus jamais de ma vie*», lâche ému le président avant de libérer l'animal enfermé dans son carton. «*Pour le*



Le président d'Envol Eric Desesquelles explique au public la pathologie de chacun des oiseaux.

moment, elle est un peu stressée. Elle va rester quelque temps dans le marais avant de s'envoler vers des pays chauds», commente Eric Desesquelles.

L. L.

La scène est immortalisée par de nombreux photographes et lâche des exclamations d'admiration aux enfants de l'école Saint-Martin-Longueau ayant eu la chance d'assister à cet événement exceptionnel.

Chaque année, l'association recueille dans ses locaux à Francastel, dans le Beauvaisis, 800 oiseaux et 200 mammifères.



Une belle dame blanche.



La cigogne noire prête à migrer vers des contrées plus chaudes.